



ぞう組だより

R5年
9月20日(水)
発行
ドレミ認定こども園

9月に入ったものの日中は、まだまだ夏のような暑い日が続き、汗びしょりになりながら元気に戸外で伸び伸びと楽しんでいます。苦手で出来なかったことが友だちと競い合い教え合う事で出来るようになり、自信へ繋がり、次のステップに結びつき意欲的に運動や学びへと心身共に大きく成長している姿を身近に感じています。読書の秋スポーツの秋をこれからたくさん堪能できるようにしていきたいと思います。

進化展に行ってきました

先日、科学の時間を利用して那覇市にある沖縄県立博物館へ行ってきました。科学講師のせいだ先生の解説のもと、生物の進化の歴史や、人間は何から進化したのか、恐竜の化石観察など、様々な体験が出来ました!(^^)! 広い館内の中には大きなカニの模型があったり、大きい恐竜の化石や昔の人間の人形があったりと子どもたちが初めて見る物が多く、どの子も興味津々で参加しており、入り口から出口まで終始楽しそうな表情の子どもたちでした(^^♪ また館内には昔ながらの生活用品などを展示しているスペースもあり、そこで黒電話に触れることが出来たのですが、ダイヤルを回すのではなく押そうとしたり、切るボタンを探している子がいたり、時代を感じました。笑



運動遊び、バルーン

最近鉄棒の逆上がりに挑戦する子や、縄跳びを友達と一緒に飛ぶ「仲良し跳び」、綱引きや玉入れ、サッカー等、様々な運動遊びが盛んなぞう組です♪自分なりの目標を持ち、友達とやり方を教え合ったり、競い合ったりしながら楽しんで取り組む姿が増えています♡この間ウサギ組がバルーンに挑戦する様子を近くで見学すると「お手本を見せたい」と積極的な言葉があり、即興ではあったのですが、楽しく伸び伸びと演じてくれる頼もしいぞう組さんでした♪バルーンが大きく膨らむたびにウサギ組のかわいい歓声が上がリ、互いに笑顔でいい刺激を受けている感じでしたよ(#^.^#)



なつまつりごっこ

4、5歳児の交流会で「夏祭りごっこ」を楽しみました♪浴衣や甚平、ハッピーに身を包み登園時から笑顔いっぱい、手作り提灯や夏飾りで雰囲気も祭り会場♡日頃遊びの中で流行していたゴム手裏剣でのあてゲームを企画して、キリン組に作り方や飛ばし方を教えたり、ワニワニパニックや輪投げ等、子どもたちのアイデア溢れるおもてなしで盛り上がりましたよ(#^.^#) 手作り矢倉を囲み盆踊りを楽しんだり、焼きそばやかき氷を頂いて大満足の表情でした♡その後エイサー団体「すざく」による迫力あるエイサーの演武を披露して頂き、これまで以上にエイサーへの憧れが強まった子どもたちでしたよ(#^.^#)